



Presseeinladung

Bayerischer Hotel- und Gaststättenverband DEHOGA Bayern e.V.

Urkundenübergabe *Motorradfreundliche Gastgeber*

Staatsminister Joachim Herrmann und DEHOGA Bayern-Präsidentin Angela Inselkammer ehren zusammen mit dem ADAC-Präsidenten Dr. August Markl und dem Vorsitzenden des ADAC Nordbayern Herbert Behlert 12 Betriebe

(München) Wo finden Motorradfahrer eine speziell auf ihre Bedürfnisse zugeschnittene Unterkunft? Auskunft darüber gibt das Zertifizierungsschild *Motorradfreundlicher Gastgeber*. Das Gütesiegel, das für Transparenz, Objektivität sowie einheitliche und strenge Qualitäts- und Ausstattungsstandards steht wird am

Montag, 20. März 2017
11:00 Uhr bis ca. 16:30 Uhr
Beginn der Verleihung: 14:30 Uhr
im Prinz-Ludwig-Palais
Türkenstraße 7
80333 München

von **Joachim Herrmann**, Bayerischer Staatsminister des Innern, für Bau und Verkehr, DEHOGA Bayern-Präsidentin **Angela Inselkammer**, ADAC-Präsident **Dr. August Markl**, Vorsitzender des ADAC Südbayern, sowie **Herbert Behlert**, Vorsitzender des ADAC Nordbayern, an **zwölf** Betriebe verliehen.

Bayern bietet mit seinen traumhaft schönen Landschaften und zahlreichen Panoramastraßen ideale Tourenmöglichkeiten für Motorradfahrer. Und das Interesse ist groß: Allein unter den bayerischen ADAC Mitgliedern gibt es rund 250.000 Motorradbegeisterte, in ganz Deutschland sind es über 2,7 Mio. Die Kooperationspartner DEHOGA Bayern und ADAC in Bayern geben mit der Auszeichnung Motorradfahrern eine verlässliche Orientierungshilfe bei der Tourenplanung und garantieren damit optimalen Service in den Betrieben.

Als Medienvertreter sind Sie herzlich eingeladen. Es besteht die Möglichkeit für O-Töne. Bitte melden Sie sich per E-Mail über presse@dehoga-bayern.de an. Bitte Presseausweis bereithalten.

Zur besseren Planung bitten wir um Rückantwort bis spätestens 16.03.2017.

Mit herzlichen Grüßen


 Frank-Ulrich John
 Pressesprecher